

CON LA PRESENCIA DE LAS MÁXIMAS AUTORIDADES LOCALES

Ciudadanía conmemora el Día de las Glorias Navales en La Serena

El gobernador marítimo de Coquimbo resaltó el ejemplo de Arturo Prat y de los héroes del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, resaltando la necesidad de fortalecer el dominio marítimo del país.



ÓSCAR ROSALES

Funcionarios de la Armada de Chile, del Ejército, y de Carabineros, además de las organizaciones ciudadanas, desfilaron este martes en honor a las Glorias Navales.

del Ejército, y de Carabineros, además de las diversas organizaciones sociales y establecimiento educacionales de la comuna.

El único orador del acto fue el gobernador marítimo de Coquimbo, capitán de navío, Ricardo Alcaíno Trincado, quien al inicio de su alocución des-

taó el ejemplo de Arturo Prat y de todos los héroes que han entregado sus vida honrando el pabellón patrio. "Comprendemos que no basta con recordar. Es necesario actuar, proteger y fortalecer el dominio marítimo de la Nación con visión estratégica, con profesionalismo y con amor por

la Patria. Nuestro territorio marítimo, que es más extenso que el continental, constituye una proyección natural del país hacia el mundo", señaló.

En la misma línea, precisó que así como Prat defendió el honor y la soberanía de Chile con decisión y coraje, "hoy las dotaciones navales destinadas a la región defienden día a día los intereses marítimos del Estado desde una labor que combina disciplina, formación técnica y un profundo compromiso con el bien común, pero esta gran tarea requiere del compromiso de cada habitante de la región. El mar es de todos y su cuidado es una responsabilidad compartida", dijo el alto oficial.

Finalmente, valoró los esfuerzos que se hacen para un uso responsable del litoral, ya que "el mar no solo es un recurso; es un legado, una promesa, una misión nacional (...). Queremos renovar ante ustedes un compromiso claro: seguiremos cumpliendo con dedicación, disciplina y vocación nuestras tareas estratégicas, conscientes de que cada decisión, cada operación, cada acción en el mar, lleva el peso de una historia gloriosa".

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Con la presencia de las más altas autoridades de la región, se realizó ayer en La Serena, el tradicional desfile cívico-militar en honor a las Glorias Navales.

En la oportunidad, desfilaron frente a las autoridades - quienes minutos antes habían dejado ofrendas florales en recuerdo de los héroes caídos en el Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa - representantes de la Armada,